

Mgr Joseph Giustiniani est de son côté le successeur de Mgr Pericoli en qualité de doyen des « Chierici di Camera ».

Les Chierici di Camera sont aujourd'hui une dignité purement honorifique ; ils constituaient les tribunaux supérieurs au temps du pouvoir temporel.

— Sa Sainteté a élevé au titre de commandeur de Saint-Grégoire M. Emile Guyot, professeur à l'Institut catholique de Paris.

La vie catholique à Rome

Le dernier dimanche de juillet a eu lieu au patronage du Transtevere la bénédiction du nouveau drapeau donné à l'Institut par Mgr d'Amico. Le drapeau a été béni par S. Em. le cardinal vicaire.

Cette cérémonie a été célébrée avec beaucoup d'éclat. Un grand nombre de prélats et de personnalités distinguées de la société romaine y assistaient.

Les principales œuvres catholiques y avaient envoyé leurs délégués.

Les enfants de plusieurs patronages de la ville y étaient réunis.

On va inaugurer bientôt la grande croix en fer sur le mont Catria. Elle est du nombre des vingt monuments qu'on doit ériger en Italie pour commémorer la consécration du XXe siècle à Jésus Rédempteur. La croix est haute de 17 mètres et pèse 12 tonnes.

Sur la base on lit l'inscription, dictée par Léon XIII